

Para más información, comunicarse con Belka
Cojulún
a bcojulun@pronacom.org o al 5708-6747

Acisclo Valladares Urruela continuará labor como Comisionado Presidencial de Competitividad e Inversión ejecutando proyectos que fomentan crecimiento económico para generar más empleo.

Confirman a Acisclo Valladares como Comisionado Presidencial para la Competitividad e Inversión

Guatemala, 7 de octubre de 2015.- El día de ayer el Presidente de la República, Alejandro Maldonado, confirmó a Acisclo Valladares Urruela como Comisionado Presidencial para la Competitividad e Inversión. Valladares asumió este puesto *ad honorem* el pasado 27 de agosto y desde entonces ha continuado la línea de trabajo del Programa Nacional de Competitividad (Pronacom) y de la agencia de inversión Invest in Guatemala.

Dentro de los proyectos actuales de Pronacom se encuentran el Programa de Inversiones Estratégicas e Inversión Productiva (financiado por el Banco Interamericano de Desarrollo), la definición del Plan para la Prosperidad del Triángulo Norte, junto con El Salvador y Honduras, y la implementación del Programa Umbral de Millennium Challenge Corporation, por primera vez en Guatemala.

“Me siento satisfecho del trabajo hecho hasta ahora en Pronacom e Invest. La confianza del Señor Presidente me motiva a continuar impulsando reformas que promuevan cambios para el ciudadano, como mejorar el clima de negocios para el pequeño y micro empresario de Guatemala y elevar nuestra posición en indicadores de desarrollo económico”, comentó Valladares.

En el área de educación, Pronacom seguirá trabajando en la estandarización del idioma inglés dentro del sistema de educativo, proyecto que coordina con el Ministerio de Educación, a través del programa gratuito de enseñanza Doulingo. Además, fortalecerá la educación secundaria con el Programa Umbral de Millennium Challenge Corporation, que iniciará ejecución en 2016 y para lo cual Pronacom realiza los últimos preparativos.



Para más información, comunicarse con Belka
Cojulún
a bcojulun@pronacom.org o al 5708-6747

De igual forma, se continuará la ejecución y mejoras de las plataformas Asisehace.gt y Minegocio.gt, que recopilan toda la información correspondiente al proceso legal para el inicio de un nuevo emprendimiento y que generan una reducción de costos monetarios y de tiempo para el ciudadano.

Otro programa prioritario son los Talleres de Capacitación para que pequeñas y medianas empresas incrementen su productividad. *“Esta semana, justamente, lanzamos la convocatoria para el Diplomado en Administración de Promoción de la Micro, Pequeña y Mediana Empresa (PROMIPYMES), el cual busca certificar a 150 personas, de 50 instituciones, bajo la metodología SBDC (Small Business Development Center, por sus siglas en inglés), un programa de desarrollo de MIPYMES”*, agregó el Comisionado.

En lo que al sector turismo y desarrollo de Competitividad en el interior del país se refiere, se seguirán impulsando las 22 mesas de competitividad que están trabajando en una agenda local para el crecimiento económico y proyectos para generar inversión y desarrollo en destinos de alto atractivo como La Antigua Guatemala, con la elaboración del Plan Maestro, y Retalhuleu, con Guatemágica.

Pronacom continuará implementando acciones de la Agenda Nacional de Competitividad, como la propuesta y el seguimiento de leyes que faciliten y reduzcan tiempos de procesos, proyectos que fomenten el desarrollo del país y que fortalezcan los flujos de inversión.

Valladares es Licenciado en Ciencias Jurídicas y Sociales, y Abogado y Notario. Posee una Maestría en Leyes de la Universidad de Washington y otra en Administración de la Universidad Francisco Marroquín.

###

Sobre Pronacom

El Programa Nacional de Competitividad (Pronacom) trabaja desde 2004 en coordinar esfuerzos interinstitucionales para atraer mayores flujos de inversión extranjera que provean de mayores oportunidades de empleos formales e ingresos a la población, incrementando el nivel de vida de los guatemaltecos.

Pronacom, unidad del Ministerio de Economía, ejecuta la Agenda Nacional de Competitividad (ANC) que define seis ejes que buscan elevar el nivel de productividad de Guatemala: sociedad



*Para más información, comunicarse con Belka
Cojulún
a bcojulun@pronacom.org o al 5708-6747*

sana, educada, capacitada e incluyente; modernización y fortalecimiento institucional; sostenibilidad social y ambiental; descentralización y desarrollo social; fortalecimiento de infraestructura productiva y tecnológica; y fortalecimiento del aparato productivo.